

jueves 19 de mayo de 2022

El Alcalde acompaña al BeSoccer CD UMA Antequera de fútbol sala en la recepción oficial que le ha ofrecido el Presidente de la Junta de Andalucía por su victoria en la Copa del Rey

Juanma Moreno ensalzó una nueva gran gesta del deporte andaluz al ser el primer equipo de nuestra comunidad autónoma que consigue ganar dicha competición nacional. Tanto el Presidente como Manolo Barón desearon la mejor de las suertes para la eliminatoria por el ascenso a la máxima categoría que comienza este fin de semana.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el concejal José Ramón Carmona acompañaron al BeSoccer CD UMA Antequera Fútbol Sala en la recepción oficial que el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha ofrecido a plantilla de jugadores, cuerpo técnico y directivos con motivo de la reciente victoria en la Copa de Su Majestad el Rey de Fútbol Sala, conseguida en una épica victoria el pasado domingo en Jaén.

Dicho acto ha tenido lugar en la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, estando también presentes el Consejero de Educación y Deportes, Alejandro Cardenete, la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, Carmen Casero, o la delegada territorial Mercedes García Paine.

El Alcalde acompañaba al capitán del equipo, Miguel Conde, y a su presidente Eloy Cano en el saludo inicial realizado con la Copa en la Alameda Principal de Málaga, desarrollándose después en el interior de la Delegación del Gobierno un sencillo acto en el que el Presidente recibió una camiseta del equipo con su nombre, al tiempo que fue entregado al club una foto conmemorativa.

Moreno tuvo palabras de elogio hacia una de las grandes gestas del deporte andaluz, siendo el BeSoccer CD UMA Antequera el primer equipo de nuestra comunidad autónoma en conseguir alzarse con la Copa del Rey de Fútbol Sala, poniendo el ejemplo de la humildad y el esfuerzo del equipo a la hora de imponerse ante rivales de superior categoría. El acto concluyó con una foto de familia del equipo y las autoridades presentes.

